



チャレンジ精神で学年の集大成をしよう!!

2023年が始まりました。生徒の皆さんにとっては、3学期は学年を締めくくる大切な学期であり、次の学年に向けての土台づくりの学期となります。これまでの頑張りを自信に変え、育んできた力に磨きをかけていきましょう。

3年生はいよいよ高校受験を迎えます。人生の頑張りどころです。挑戦者の気持ちで入試に臨み、志望校合格をつかんでください。1、2年生は、いろいろな事にチャレンジする学期にしてください。毎日の勉強はもちろん、みんなのため、自分のためと思うことは積極的に行動に移していきましょう。そうしたチャレンジの積み重ねが、自分の可能性を広げ、夢を持ち、夢の実現につながっていくのです。

1月10日の始業式では、本村紗奈さん、森下拓海さん、西崎健人さんが学年を代表し、3学期の抱負を発表しました。本村さんは「先輩らしい人になりたい」、森下さんは「もっと粘り強く積極的に頑張りたい」、西崎さんは「入試に向けて問題文を注意深く読み、面接では自分の考えをまとめて臨みたい」と語ってくれました。



「先輩らしい人になりたい」、森下さんは「もっと粘り強く積極的に頑張りたい」、西崎さんは「入試に向けて問題文を注意深く読み、面接では自分の考えをまとめて臨みたい」と語ってくれました。

生徒会スタート 一執行部・委員長新旧交代式一

昨年12月に生徒会執行部を選出する立会演説会及び選挙を実施、今年13日に生徒会役員の新旧交代式を行いました。式では、校長が旧役員に感謝状を渡し、新執行部員に任命状を授与。その後、新会長の山下晴生さんから新専門委員長に任命状が渡されました。

旧役員、特に3年生の皆さんはこれまで生徒会活動の中心となり、仲のよい温かい雰囲気や学校中に広がってくれました。ありがとうございました。生徒会には、先輩がつくり上げてきた伝統を継承し、一人一人が主役となれる、元気あふれる学校を目指してほしいと思います。



- ◇会長◇
2年 山下晴生
- ◇副会長◇
2年 丸尾うらら 1年 富永琥太郎
- ◇書記◇
2年 大津聖良 1年 川上ひかる
- ◇議長◇
2年 森下拓海
- ◇生活環境委員長 2年 二上聖史
- ◇文芸委員長 2年 木村莉子
- ◇広報委員長 2年 西村姫理
- ◇衛生委員長 2年 堤 大夢

校内人権集会開催

1月16日に校内人権集会を開催しました。各学年から、川上ひかるさん、西村姫理さん、谷口權人さんがこれまで人権学習で学んできたことを発表し、最後に「熊本県子ども人権集会」の動画を視聴しました。動画には心温まるメッセージが盛り込まれており、「自分らしく生きること」の大切さが伝わってきました。森本あみるさんは、「吃音症など個性として理解するところがいいなと思いました。理解することも、相談することもとても大切なことです。周りの似たような個性受ける子だと思っただけ止められたいなと考

えました。」と感想を綴っていました。



薬物乱用防止教室

1月17日に八代警察署の中村様をお招きし薬物乱用防止教室を実施しました。薬物の怖さや巻き込まれそうな時に信頼できる人に助けを求める大切さを学びました。強がって薬物に手を出し、幻覚や幻聴に苦しみ墮落していく若者を描いた動画は衝撃的でした。



「どんどや」準備に協力

1月7日に日奈久どんどやが運動場で行われました。前日には5名の生徒たちが準備の手伝いに来てくれました。ありがとうございました。



校区対抗駅伝大会に2名出場

1月15日に八代市校区対抗駅伝競走大会が3年ぶりに開催され、本校から川上ひかるさん(1年)、堤大夢さん(2年)が出場、力走してくれましました。日奈久チームは13チーム中9位賞となり、躍進賞を受賞しました。

